

Reabrió sus puertas el Hotel Aquarium Decameron

Escrito por Redacción

Jueves, 01 de Octubre de 2020 17:16 -



Tras seis meses de confinamiento por el Covid 19, con ‘bombos y platillos’ y, por supuesto bajo los más rigurosos protocolos de bioseguridad, este jueves reabrió sus puertas el hotel Aquarium Decameron recibiendo a huéspedes que confiaron en su trayectoria y en su apuesta ‘Health Inclusive’ (‘Salud Incluida’) que apunta a brindar tranquilidad a partir de la implementación estricta de los protocolos mencionados en su cadena de servicios.

¡Emocionante! No hay otra forma de describirlo. A pesar del clima de lluvia el calor humano fue el punto clave para hacer de este día algo especial. Con música y trajes típicos de la isla en representación de la cultura local, aplausos, voces alegres, festivas y confetis de mil colores, el personal del Decameron Aquarium, recibió con gran entusiasmo a los turistas que ingresaron a las instalaciones con una sonrisa que –si bien no se podía percibir a través del tapabocas– reflejaban en sus ojos toda esa alegría y felicidad de ser parte de esta nueva apertura y de poder disfrutar todo lo bonito que brinda la isla.

Y no fue para menos, este ha sido un día esperado por mucho tiempo siendo un motivo de orgullo y de esperanza para los hoteleros, tal cual lo expresó Sonia Chacón, gerente regional de la compañía.

“Hoy es un gran día para hoteles Decameron San Andrés –dijo la funcionaria–, hemos tenido la oportunidad de mostrar nuestros protocolos de bioseguridad para que sientan y puedan evidenciar lo importante que es para nosotros, cómo cadena, que se sientan seguros porque nos preocupa y nos interesa sobremanera su salud”.

Reabrió sus puertas el Hotel Aquarium Decameron

Escrito por Redacción

Jueves, 01 de Octubre de 2020 17:16 -

Igualmente indicó que han venido trabajando intensamente para cumplir con todos los procesos “para que disfruten y vivan la alegría que siempre ha caracterizado a los huéspedes de los hoteles de Decameron, pero para que también se sientan seguros con los protocolos que ya están totalmente implementados”.

En esta histórica reapertura se recibieron 92 huéspedes y el nivel de ocupación para el mes de octubre será del 43%, concluyó Chacón.